



Landjugend spendet 1000 Euro an „Fortschritt Rosenheim“

Beitrag

1.000 Euro hat die Katholische Landjugendbewegung Aising-Pang (KLJB) jetzt an den Verein zur Verbreitung der konduktiven Förderung „Fortschritt Rosenheim“ gespendet. Der Betrag stammt zum Teil aus dem Erlös der Nikolaus-Aktion und die KLJB hat noch etwas drauf gelegt. Einige Mitglieder der KLJB-Vorstandschaft haben bei einer Führung durch die Private Grund- und Mittelschule Oberaudorf-Inntal gesehen, wofür die Spende aus diesem Jahr und die aus den Vorjahren verwendet werden. Sie fließen unter anderem in das Projekt „Betriebliche Inklusion“, das junge Menschen mit Behinderung beim Übergang zwischen Schule und Beruf unterstützt. Projektleiterin Sabine Senfter (Dritte von rechts) nahm das Geld zusammen mit einigen Schülern im Garten entgegen. Die KLJB haben vertreten (von links): Sophie Rinser, Anna Gilg, Markus Dinzenhofer, Josef Wick und Maria Anretter.

Bericht und Foto: Martin Aerzbäck

Kategorie



1. Leitartikel

Schlagworte

1. Aising-Pang
2. Landjugend
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim